



— 9 septembre 2021 16h26

## 60 ans de cinéma direct célébré à L'Isle-aux-Coudres

Partager

GENEVIÈVE BOUCHARD  
Le Soleil

Artisans derrière le film *Pour la suite du monde*, tourné en 1961 à L'Isle-aux-Coudres, Marcel Carrière et Fernand Dansereau seront de retour sur les lieux à l'occasion du DOCfest, qui célébrera du 16 au 19 septembre 60 ans de cinéma direct.

Une cérémonie soulignant l'apport de plusieurs pionniers — Claude Fournier, Marie-José Raymond, Maurice Bulbulian, Serge Giguère, Pierre Letarte, Nicole Lamothe, Pascal Gélinas, Nicole Giguère et Joséphine Bacon doivent également être présents — marquera notamment la programmation du festival.

En ouverture, *Archipel* de Félix-Dufour Laperrière sera présenté en primeur. Le documentaire *Les Fils* de Manon Cousin, qui suit le parcours de prêtres ouvriers, sera également de la partie.

La présence de la poétesse et cinéaste Joséphine Bacon donnera aussi l'occasion de mettre en exergue le cinéma et la culture innue.

